



Junge Musikerinnen und Musiker freuen sich über Leistungsabzeichen

Der Musikverein (MV) Gottenheim nutzt traditionell das Neujahrskonzert Anfang Januar, um die Jungmusiker-Leistungsabzeichen (JMLA) der BDB-Bläserjugend an den Musikernachwuchs zu vergeben. Im Spätherbst 2012 hatten sich wieder Mitglieder des Vororchesters und der Jugendkapelle des MV Gottenheim auf die Abzeichen vorbereitet. So konnten Celine Schnell (Jugendkapelle), sowie Maximilian Flack, Nils Brender, Jakob Selinger und Luis-Carlo Winter Lopez (links Foto, von links) vom Vororchester mit dem Bronzenen Jungmusiker-Leistungsabzeichen der Bläserjugend im Bund Deutscher Blasmusikverbände ausgezeichnet werden. Das

Silberne Jungmusiker-Leistungsabzeichen erhielten (von links) Sebastian Arenz, Larissa Boschert, Julia Krumm, Anna Wasielewski, Ana Sofie Winter Lopez sowie Jana Wiloth (alle Jugendkapelle). Ein besonderer Dank, so der Vorsitzende des Vereins Martin Liebermann, gelte Laura Wasielewski, die die Jugendlichen auf die Prüfung zu den Leistungsabzeichen vorbereitet hatte. Beim Ensemblewettbewerb im Herbst hatten darüber hinaus Julia Krumm und Sebastian Arenz mit gutem Erfolg teilgenommen. Auch dafür gratulierte der Vorsitzende und dankte dem Dirigenten der Jugendkapelle Michael Thoman für sein Engagement. ma/Fotos: privat